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Sindaco:” Punto sei <Approvazione Rendiconto della Gestione anno 

2014> Avendolo già discusso ultimamente, chiedo, se è possibile, 

a tutti i Gruppi Consiliari, se possiamo passare direttamente al 

voto.” 

Sanna:” Per questo, visto che di fatto l’approvazione del Conto 

avviene oggi, questo come si concilia con - diciamo così – 

“l’ordine” dato dal Prefetto del fatto che doveva essere 

approvato entro 20 giorni dalla notifica e quindi, se non 

sbaglio, entro il 28 di giugno mi sembra? No era più avanti?” 

Dott. Giuseppe Capodici – Segretario Comunale:” Se posso ecco …” 

Sanna:” Si è solo una questione tecnica e voglio capire”  

Dott. Giuseppe Capodici – Segretario Comunale:” Tecnicamente, se 

vi ricordate la prima sera del 15, quando siete arrivati, avete 

trovato nella cartellina una copia della diffida del Prefetto e 

in quella sede io avevo fatto venire il Messo Comunale, che a 

ognuno di voi ha fatto la notifica e quei 20 giorni decorrono da 

quella data, per cui in teoria, scadrebbero proprio oggi … ecco, 

il motivo dell’urgenza della convocazione del Consiglio.” 

Sindaco:” Grazie Segretario ripeto se possiamo mettere ai voti 

…. Consigliere De Donno” 

De Donno:”Volevo sapere signor Segretario, cosa sarebbe 

successo, se non avessimo approvato il Bilancio entro oggi? Se 

non avessimo riapprovato il bilancio entro oggi?” 



 

 
 

Dott. Giuseppe Capodici – Segretario Comunale:” Allora, in 

teoria, se non l’avessimo approvato entro oggi … cioè, ma dopo 

bisogna vedere se se erano valide o meno le sedute precedenti … 

quindi, lì probabilmente, bisognava andare davanti al TAR a far 

decidere un TAR. Credo che sia prevalso il buonsenso, quindi, 

qui da parte nostra e da parte vostra, credo che ci sia stato un 

po’ di buonsenso da questo punto di vista, per cui stasera 

approvandolo non succede niente. Un eventuale non approvazione 

poteva causare il rischio che il Prefetto avesse dovuto nominare 

un Commissario ad acta con eventuale scioglimento del Consiglio, 

ma, sarebbe stato un assurdo in termini perché era già stato 

approvato anche prima.” 

De Donno:” Sì, questo era proprio l’intento che noi avevamo la 

volta scorsa, quando abbiamo detto <fermiamoci un attimo 

convochiamo il Consiglio Comunale in tempi rapidi>. Il nostro 

intento, questo voglio che sia chiaro, voglio che sia i colleghi 

di maggioranza, che le persone che sono presenti nel pubblico, 

lo recepiscano, il nostro intento era proprio questo: fare il 

bene del nostro Comune e partire col piede giusto, seguendo 

quello che lo Statuto e il Regolamento e il TUEL ci dicono di 

fare>. Sono contento che la maggioranza abbia deciso, sebbene in 

extremis, perché il tempo scade a mezzanotte di oggi - sebbene 

in extremis, probabilmente anche consigliati bene, se questo è 

avvenuto - e quindi grazie a noi riusciamo a evitare un 

possibile commissariamento dell’Ente e questo avrebbe voluto 

dire tornare a dare la parola ai cittadini. Ecco, io non ripeto 

quanto detto sul Bilancio, so che stasera ci sono molte persone 



 

 
 

che non erano presenti la volta scorsa e il bilancio è opera 

della nostra precedente Amministrazione, è un bilancio sano di 

qui vado particolarmente orgoglioso perché io rappresentavo i 

capitoli di spesa più importanti della precedente 

Amministrazione, è un bilancio che dal mio punto di vista 

presenta delle virtuosità, qualche piccolo neo legato al momento 

storico presente. Son contento e lo dico anche, che questo sia 

stato e attestato da chi e nella precedente Amministrazione era 

in minoranza. Faccio riferimento all’Assessore Gelati e al 

Consigliere Maffezzoli che la volta scorsa hanno votato a 

favore, mentre come sapete bene, nella precedente sindacatura 

non si sono mai espressi in questi termini.” 

Sindaco:” Bene allora proponiamo la votazione: chi è favorevole 

alzi la mano ….” 

 


